

松 緑 白 花

Vol 23

石垣市立石垣中学校
教 頭 伊舎堂 用右

八重山地区中体連夏季総体選手激励会

17日(金)16:00～生徒会による本校体育館で中体連夏季総体へ向けて選手激励会を行いました。部のキャプテンが最後の大会にかける熱い思いを発表していました。その後、例年はPTA保健体育委員会主催でそば会(栄養会)を開催し、全生徒へふるまっていたのですが、コロナの影響もあり三密回避の予防もあって今年度はパンと飲み物を全員に配布する形で開催しました。宮良直人PTA会長のあいさつ、友利和正保健体育委員長は所用で欠席のため、副会長の砂川悟副会長からも(友利委員長の代理)あいさつもいただきました。役員皆さんの協力のもと無事、終えることができました。(短縮した日程での実施)保護者の皆さんの思いも子供達に届いています。来週、いい結果・いい表情で恩返しができると思います。ありがとうございました。石中ファイヤ〜!



ユニフォーム姿 かつこいい!



宮良直人 PTA 会長



激励会の様子



大会があることに感謝!部活動に励んできた思い・仲間とのこれまでの時間を大切に、また、支えて応援してくれた家族に感謝し、**全力プレーで悔いのない大会**にしてください。観戦できるのは3年の保護者のみ、多くの応援を宜しくお願いします。**集大成の時、有終の美を飾ろう!**



砂川悟 PTA 副会長



役員・保体・家庭教育委員会の皆さん!



10日(金)評議委員会の様子
多くの参加がありました。

~PTA 評議委員会より~

10日(金)の19:30～今年度のPTA評議委員会を開催し、役員皆さんに加え、各学級の正副の委員長も参加して顔合わせを行い、各学年の正副委員長の選出と各専門委員会の委員長の紹介を行い、評議員の皆さんを7つの専門委員会に割り振り、年間計画を立てました。上記の選手激励会もこの評議委員会で確認し準備を整え実施の運びとなりました。これから講演会や朝の広報活動や親睦レク、PTA新聞の発行、受験生へのお守り作り、環境整備等の多くの活動が計画されていますがコロナ禍でどこまで計画通りにいけるか未知数ですが保護者の皆さんの子供に対する熱い思いを感じた時間でした。今年度のスローガンである **“わらばーとともに今、楽しくできること”** を目指して、保護者と共に職員も楽しく活動していきますので、今年度も宜しくお願いします。

裏面には防犯・交通安全教室・学年レクの様子を掲載しています。ご覧ください。

安全教室



八重山署：島尻さん・玉城さん・中井さん

発信から

14日(火)6校時に本校体育館で防犯・交通安全教室を八重山署から島尻・玉城・中井さんをお招きし開催しました。例年は別々の開催で実施していましたがコロナ禍で休校もあり日程を調整して夏休みを前にしたこの時期に設定しました。昨年も交通事故に巻き込まれる事案も本校でもありました。また、本島では中学生が橋の上からの飛び込みで溺死も起こっています。(本校でも漁港での飛び込みあり)更に声かけ事案も発生しているので、長期休みに入る前に引き締める意味でもいい時間だったと思います。**犯罪に巻き込まれないために、自分の身は自分で守る意識を持ち、他人の命も守るということを忘れずに行動してもらいたい。**最後に生活委員長の友利楓さんから石中でも漁港での飛び込みや公園の使用マナー、自転車のマナーについて注意されることがある。今日の話聞いてルールを守り安心安全な石中、石垣島をつくっていきたくて御礼と感想がありました。**皆さん達なら“できる!”**

女性を守る あいうえお

- あ：歩きスマホはやめよう い：嫌ですとはっきりと断ろう
- う：後ろを確認しよう え：選んで大きな道・明るい道
- お：大きな声で助けをよぼう

2学年レク & 1年単元終了バスケット大会

17日(金)には3学年→1学年と開催した学年レクのトリを務め2学年が学年レクを実施しました。グラウンドで学級リレーの予定でしたが、あいにくの雨模様で室内でのレクになりました。学年・クラスで盛り上がっていました。**雨天のため、できなかった学級リレーは今週、22日(水)の5校時に実施する予定です。**また、1年生は体育の授業のバスケット単元の終了時にクラス対抗バスケット大会の開催がありました。3分×3コーターで全員参加を目的に男女別のトーナメント形式で行われました。**男子優勝：6組、女子優勝：5組でした。おめでとう！次もあるかな？単元終了クラスマッチ！楽しみです。**

ナイスシュート？ブロック？



選手宣誓！



風船渡し競争



ドリブルが上手でした



発信から

全学年、学年レクを計画していただきありがとうございました。生徒達も一生懸命、学級の仲間と楽しく・真剣に取り組んでいる姿を見て、いいなあ～と思い、生徒以上に熱い職員に更に嬉しく思いました。夏休みまであと2週間、1学期の締めへ向けて、もうひと踏ん張り！

じゃんけんで盛り上がる2学年！

